

PROMOCIONES CAMPUS FUNDACIÓN UNICAJA 2025

Fundación Unicaja oferta las siguientes promociones (no siendo acumulables entre ellas):

- Hermanos: 15% de descuento al segundo hermano inscrito y sucesivos.
- Hijos de empleados de Unicaja Banco: 10% de descuento.
- Hijos de empleados de Fundación Unicaja: 10% de descuento.

No se realizará ningún descuento que no cuente con la debida documentación y no se realice durante el proceso de la inscripción. Una vez confirmada la plaza, la promoción aplicada no será modificada, no atendiendo ninguna reclamación posterior de solicitud de cambio de promoción.

¡No esperes a verano para nuestros Campus!

CAMPUS FUNDACIÓN UNICAJA

fundacionunicaja.com
campus@fundacionunicaja.com
Tel. 952 876 832

Horario de atención telefónica:
De lunes a viernes de 08:00 a 15:00 h



Más información
e inscripción en:
fundacionunicaja.com



CADA DÍA UNA AVENTURA



CAMPUS NIEVE



CADA DÍA UNA AVENTURA

Fundación Unicaja vuelve a presentar un año más Campus Nieve como la mejor oferta invernal de campamento para niños y adolescentes. Se trata de una experiencia única para jóvenes de entre 7 a 16 años, donde la nieve se convierte en el escenario perfecto para desarrollar habilidades deportivas en la práctica del esquí y el snowboard, pero también para fomentar habilidades sociales, autonomía, compañerismo y convivencia.

Todos los participantes de Campus Nieve disfrutarán de unos días increíbles en un entorno seguro, divertido y mágico, acompañados en todo momento por profesionales que atenderán cualquiera de sus necesidades. Un invierno lleno de emoción y aprendizaje gracias a clases personalizadas y adaptadas a su nivel, junto con una apuesta lúdica y recreativa con el sello de calidad de los Campus Fundación Unicaja.

Todo ello, llevado a cabo en una de las mejores estaciones de esquí de España, Sierra Nevada, una aventura con paisajes espectaculares que no dejarán indiferente a nadie.

No te pierdas la oportunidad de vivir esta experiencia única en la nieve con Fundación Unicaja, donde los recuerdos se hacen inolvidables.

ESQUÍ/SNOW

Los pilares fundamentales de Campus Nieve son la práctica del esquí y el snow. Cada participante podrá elegir la modalidad que desee, de la que disfrutará durante 5 horas con clases diarias en las pistas de Sierra Nevada, siempre de forma segura y divertida.

Campus Nieve está diseñado para todos los niños y jóvenes, con independencia del grado de habilidad que tengan en la práctica de estos deportes. Para ello, Fundación Unicaja pondrá a disposición de los usuarios del Campus una atención personalizada y adaptada al nivel de cada uno, a través de instructores y monitores especialistas, favoreciendo un aprendizaje de las destrezas básicas de estos deportes de una forma natural y estimulante.

Para garantizar el éxito del Campus, Fundación Unicaja pondrá todos los medios necesarios para que la práctica de estos deportes se lleve a cabo de forma segura, con una instrucción especializada, con el equipamiento adecuado y teniendo siempre la diversión y el disfrute de los asistentes como objetivo principal.

ACTIVIDADES Y VELADAS

La diversión en Campus Nieve no termina en las pistas, Fundación Unicaja ofrece una serie de

actividades para todas las edades en las que los asistentes podrán divertirse montados en trineos, bicis de esquí, donuts...

Además, podrán vivir una experiencia única patinando sobre hielo en el corazón de Sierra Nevada. Una actividad increíble que podrán disfrutar con el resto de sus compañeros y donde las risas están garantizadas.

Por último, cada noche, podrán finalizar la jornada con una velada nocturna en el hotel, que cada día contará con una temática distinta, garantizando así un día repleto de emociones y vivencias increíbles.

TURNOS

1º: Domingo 23/02/25 al jueves 27/02/25

EDAD

De 7 a 16 años

DIRECCIÓN

Hotel GHM Monachil. 3*
Calle Maribel, 10
18196 Sierra Nevada
(Granada)

PRECIO
599 €